



WOODIGITAL – Formación dual para mejorar las habilidades digitales de los jóvenes trabajadores de la madera y el mueble

El propósito del proyecto WOODigital (2020-22) es mejorar las **habilidades digitales** - Industria 4.0 - de los **jóvenes europeos** (de 18 a 35 años) que trabajan o están interesados en trabajar en el **sector de la madera y el mueble**, a través de la metodología de formación dual (FP - formación profesional).

www.woodigital.eu #WOODIGITAL

Newsletter #3 | Diciembre 2021

¿Qué hay de nuevo en el proyecto?



3er Encuentro Transnacional

La tercera reunión de socios del proyecto WOODIGITAL tuvo lugar del 21 al 22 de octubre de 2021.

Después de 2 reuniones organizadas online debido a la pandemia de covid-19, finalmente la programada en Milán fue la primera reunión presencial del proyecto.

Los socios se reunieron en Milán cara a cara, pudiendo trabajar juntos en las actividades en curso y los próximos pasos...

[Leer más](#)



¡El curso de formación WOODigital llegará pronto!

¡WOODigital, un innovador curso en línea que le permitirá convertirse en un WOODWORKER 4.0 plenamente competente, estará disponible en unos meses!

El curso de formación WOODigital estará disponible en los idiomas inglés, francés, italiano, español y húngaro, lo que permitirá a los estudiantes, trabajadores y empresas de diferentes países europeos...

[Leer más](#)



Grupo Operativo de la Madera-Mueble: tendencias y oportunidades en el ámbito de la formación

Uno de los retos a los que se enfrenta el sector de la madera-mueble es la transición, cada vez más rápida, hacia la industria 4.0 y el uso de tecnologías digitales y verdes, orientadas a la eficiencia productiva y la sostenibilidad medioambiental.

En este contexto se enmarca el proyecto WooDigital, que proporciona un tipo de formación innovadora impartida online que permitirá a los trabajadores altamente competentes...

[Leer más](#)



Cofinanciado por el programa Erasmus+ de la Unión Europea

El apoyo de la Comisión Europea para la producción de esta publicación no constituye una aprobación del contenido, el cual refleja únicamente las opiniones de los autores, y la Comisión no se hace responsable del uso que pueda hacerse de la información contenida en la misma.